



## Muppets (Projet intergénérationnel)

publié le 14/03/2025

Depuis le mois de novembre 2024, les élèves du dispositif ULIS et de l'UEE participent à un projet intergénérationnel.

Toutes les semaines, les élèves du dispositif ULIS ainsi que de l'UEE retrouvent les résidents de l'Ehpad des Sources de Confolens afin de réaliser un spectacle de marionnettes.

Dans un premier temps, ils se sont retrouvés afin d'écrire leur histoire. Puis, ils ont assisté à un spectacle afin de découvrir le monde des Muppets de la compagnie Coyote Minute (« La soupe à la grimace »). A la suite de cela, ils ont bénéficié d'interventions de Bruno Soulet (de la compagnie Coyote Minute) afin de réaliser des marionnettes qui illustrent leur histoire. Ils travaillent actuellement sur la mise en place du spectacle afin de présenter leur histoire avec des Muppets.



(MPEG4 de 22.1 Mo)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.